



Antwort zur Anfrage Nr. 0404/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend
Halteverbot entlang der K11 (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Anlässlich des Zuges der Lebensfreude wurden die Haltverbotschilder aufgestellt. Ein Parken entlang der K 11 führt dazu, dass nach dem Umzug ein Begegnungsverkehr nicht möglich ist und darüber hinaus viele Personen mit Kindern auch in der Dämmerung auf der K 11 zu ihrem Fahrzeug laufen, was sowohl die Polizei als auch die Straßenverkehrsbehörde als zu gefährlich ansehen.

Mainz, 04.03.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete